

ABSTRAK

NATALIA BR BARUS. TINGKAT PENGETAHUAN ATLET FUTSAL PELATDA PON SUMUT 2012 TERHADAP DOPING (*CLENBUTEROL*). (Pembimbing : Fajar Apollo Sinaga)

Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan 2012

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana tingkat pengetahuan atlet futsal pelatda PON SUMUT 2012 terhadap doping (*clenbuterol*). Ada beberapa alasan seorang atlet menggunakan doping untuk meraih suatu prestasi. Salah satu alasannya adalah karena ia tidak mencapai hasil latihan yang maksimal. Belakangan ini dijumpai beberapa kasus atlet dunia yang terjerat kasus doping. Kasus yang paling baru adalah atlet yang terjerat kasus *clenbuterol*. Tetapi kebanyakan dari atlet yang terjerat kasus *clenbuterol* tidak mengetahui bahwa mereka terkena zat tersebut karena zat *clenbuterol* terkandung di dalam makanan yang mereka konsumsi.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan teknik survei data, dengan jumlah sampel sebanyak 15 orang yakni seluruh atlet futsal Pelatda PON SUMUT 2012 dengan teknik penarikan total sampling. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini berupa angket mengenai doping dan *clenbuterol*. Penelitian ini dilaksanakan di Lapangan Futsal Pancing Jalan Willian Iskandar Medan pada tanggal 24 Agustus 2012 sampai 28 Agustus 2012.

Hasil penelitian tingkat pengetahuan atlet futsal Pelatda PON SUMUT 2012 terhadap doping (*clenbuterol*) adalah sebagai berikut : tingkat pengetahuan mengenai doping dalam kategori “Baik” dengan persentase 75,00%, tingkat pengetahuan mengenai efek-efek doping dalam kategori “Baik Sekali” dengan persentase 84,67%, sikap terhadap doping dalam kategori “Baik” dengan persentase 77,82%, dan tingkat pengetahuan mengenai *clenbuterol* dalam kategori “Baik” dengan persentase 73,97%. Hasil penelitian secara keseluruhan mengenai tingkat pengetahuan atlet futsal Pelatda PON SUMUT 2012 terhadap doping (*clenbuterol*) dalam kategori “Baik”, dengan persentase 77,11%.

Kata Kunci : Doping (*clenbuterol*)

Daftar Pustaka : 17 (2001-2012)